

Los días 15 y 16 de septiembre

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA LA XX FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 13 de sept.- La Concejalía de Deportes organiza este fin de semana la vigésima edición de la Fiesta de la Bicicleta, un evento deportivo dirigido a toda la población que reúne, cada año, a cerca de un millar de personas. “No es un encuentro competitivo. Es, como su nombre indica, una actividad que tiene como objetivo hacer disfrutar a los participantes y fomentar la práctica del deporte entre los ciudadanos”, señaló la concejal de Deportes y Juventud, Verónica Mateos.

En esta edición, con la colaboración de la Concejalía de Sanidad, se informará a los participantes de la importancia que para la salud tienen la práctica del deporte y una alimentación sana. Ambos principios se fomentan desde el Programa THAO, una iniciativa pionera en España a la que se ha sumado el consistorio villanovense y cuyo principal objetivo es prevenir la obesidad infantil.

Prueba rural y paseo urbano

La XX Fiesta de la Bicicleta arrancará este sábado, 15 de septiembre, a las 9:30 horas, con un paseo rural de 20 kilómetros de longitud que discurre por caminos y sendas. Los participantes a partir de 12 años- sólo podrán realizarlo en mountain-bike. La salida y la meta se situarán en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

El domingo, 16 de septiembre, se celebrarán dos paseos urbanos. El primero, de 7 kilómetros y para mountain-bike, tendrá como salida y meta el Centro Cultural La Despernada. Los participantes a partir de 7 años- comenzarán el recorrido a las 9:00 horas. La salida del segundo paseo urbano, a las 10:30 horas, también estará ubicada en el Centro Cultural La Despernada. En él podrán participar vecinos de todas las edades con todo tipo de bicicletas. El recorrido, de 2 kilómetros, finalizará en la plaza de España. Una vez concluya, se sortearán numerosos premios entre los participantes.

Información e inscripciones



La inscripción, completamente gratuita, se puede realizar en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n), en el Centro Cultural La Despernada (C/ Olivar, 10) y al inicio de cada carrera en el lugar de salida. Las personas interesadas pueden obtener más información en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Tel.: 91 815 51 80).

Nota de prensa